

# DEP realizó visita al Servicio Local de Valdivia de cara a su traspaso el próximo miércoles 1 de enero

**TRABAJO.** Jornada es parte del trabajo que la unidad despliega en todo el país para revisar los detalles de la puesta en marcha de los nuevos servicios.

Como parte de las acciones estratégicas y de acompañamiento que lleva adelante la Dirección de Educación Pública (DEP) de cara al traspaso de nueve SLEP, el próximo 1 de enero de 2025, la subdirectora de Desarrollo Estratégico, Angélica Fuenzalida, y el jefe de la División de Implementación de los SLEP a nivel nacional, Miguel Figueroa, visitaron el Servicio Local de Valdivia este 19 y 20 de diciembre, para hacer un reconocimiento y evaluación del estado de la implementación de este.

Durante la visita, ambas autoridades revisaron aspectos claves como el pago de remuneraciones, la operación de los jardines infantiles y la planificación para el inicio del año escolar en marzo del próximo año; además de abordar otros temas de interés para concretar el traspaso de manera adecuada y exitosa.

“Desde la Dirección de Educación Pública nos hemos comprometido a visitar antes del 31 de diciembre a los nueve servicios locales de educación que van a ser traspasados y que inician funciones en enero de 2025 y, por lo tanto, ese es el objetivo de haber visitado el SLEP de Valdivia”, afirmó Angélica Fuenzalida.

Fuenzalida calificó la visita como muy positiva y precisó: “lo que hemos hecho es revisar todos los procesos críticos que garanticen que, a partir del 1 de enero, aquellos temas fundamentales tanto para el funcionamiento de los jardines como el inicio escolar ocurran de la mejor manera posible. Entre ayer y hoy hemos revisado esos procesos y hemos estado con todos los equipos involucrados en esa tarea, y nues-



COMUNICACIONES SLEP VALDIVIA

“  
 Creemos que este servicio local ha anticipado todas las posibilidades y escenarios para que, de haber dificultades, estas puedan ser abordadas a tiempo. Hay una buena planificación...”

**Angélica Fuenzalida**  
 Subdirectora nacional DEP.

tro balance es muy positivo”.

La subdirectora también resaltó el nivel de preparación de las y los funcionarios del Servicio Local de Valdivia. “Creemos que este servicio local ha anticipado todas las posibilidades y escenarios para que, de haber dificultades, estas puedan ser abordadas a tiempo. Hay una buena planificación y, fundamentalmente, un muy buen espíritu de trabajo y de compromiso por sacar

“  
 El trabajo conjunto con la Dirección de Educación Pública nos ha permitido tener permanentemente su apoyo y retroalimentación para avanzar en este proceso y prepararnos adecuadamente...”

**Juan Carlos Durán**  
 Director Ejec. SLEP Valdivia.

esta gran tarea adelante”, dijo.

Por su parte, el director ejecutivo del SLEP Valdivia, Juan Carlos Durán valoró la visita y el apoyo de la DEP en este proceso “ Hemos recibido nuevamente la visita desde la Dirección de Educación Pública para poder poner al corriente el análisis de todos aquellos aspectos que son importantes en este traspaso, en esta ocasión hemos puesto especial énfasis en la finaliza-

**2**  
 días se extendió la visita de los representantes nacionales y su coordinación con el equipo del SLEP Valdivia.

ción del proceso de reclutamiento de personas y en los procesos de preparación para el pago de remuneraciones, el trabajo en conjunto con la DEP nos ha permitido tener permanentemente su apoyo y retroalimentación para avanzar en este proceso y prepararnos adecuadamente”.

El traspaso del SLEP de Valdivia es un hito significativo dentro del proceso de implementación de la Nueva Educación Pública. Este esfuerzo refleja el compromiso de la Dirección de Educación Pública por fortalecer la educación pública en el país, asegurando que los nuevos servicios locales comiencen sus operaciones con las mejores condiciones posibles en beneficio de las y los estudiantes, así como de toda la comunidad educativa.

Un total de nueve SLEP iniciarán la administración de sus establecimientos educacionales el 1 de enero de 2025. Se trata de los SLEP: Licancabur, Los Libertadores, Santa Corina, Santa Rosa, Del Pino, Maule Costa, Andalién Costa, Chiloé y Valdivia.

La decisión del Ministerio de Educación respecto al avance en la implementación y traspaso del servicio educativo de los nuevos SLEP está fundamentada en el análisis realizado por la Dirección de Educación Pública (DEP) de la gestión de los procesos críticos para el traspaso del servicio educativo, en la evaluación externa encargada al Centro de Investigación Avanzada en Educación (CIAE) y al Centro de Sistemas Públicos (CSP) de la Universidad de Chile, y en el reciente pronunciamiento unánime del Consejo de Evaluación del Sistema de Educación Pública, instancia de representación transversal que asesora al Presidente de la República en la implementación de este sistema. 